



OPPRESTANT

13 Pièces

500 m²

Réf. CB-1162-AC

788 000 €

Mugron

Maison à vendre (40250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - Maison de caractère exceptionnelle datant du XVIIe siècle au sein d'un charmant village de Chalosse. Rénovée et conservée dans les règles de l'art la maison est d'une rare authenticité. Rassurante, tant par son état et son architecture que par ses nombreux éléments de pierre de taille. Le portail nous ouvre l'accès à la cour formée par la maison de maître et ses dépendances et ombragée par de magnifiques platanes. La demeure se développe sur deux niveaux de 250 m² environ, abritant tomettes, boiseries, balustrades et planchers gascons. Des travaux de rénovation et de ...

Exceptional character house dating from the 16th century in a charming village of Chalosse. Renovated and kept in the rules of the art, the house is of rare authenticity. Reassuring, both in its condition and its architecture and its many freestone elements. The gate gives us access to the courtyard and its plane trees, which form the barns and the main house. On two levels of approximately 250 m², we discover, floor tiles, woodwork, balustrades and Gascon floors. Renovation and modernization works are to be expected. A peerage and three pretty courtyards benefit from the sun and shady ...

PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

